



**INVITAN.** Las Señoras del Comité Pro-Soldado invitan a su cena ballable, amenizada por los Hnos. Cárcamo y Enrique Samour, y su orquesta Flesta, por realizarse el sábado 18 en el Hotel Sheraton, a fin de recaudar fondos para costear los gastos de viaje de la Selección Mundialista de Fútbol de Amputados, que viajará a los Estados Unidos.

## Piden no Ratificar Compra Millonaria sin Licitación



**Dr. Mario Ancalmo,** presidente de INQUIFAR.

No ratificar a nivel de la Asamblea Legislativa la compra de diez millones de dólares en medicamentos a Colombia, para lo cual el Ministerio de Salud evadió la obligación de sacar la correspondiente licitación, pide la Asociación de Industriales Químicos Farmacéuticos (INQUIFAR).

Hablando en nombre de esta gremial, el Dr. Mario Ancalmo, presidente de INQUIFAR, dijo que pedirá a los diputados que no se ratifique la compra hasta que se haya demostrado que los medicamen-

tos no se producen en el país.

Puntualizó que todavía hay tiempo para que la industria químico-farmacéutica pueda surtir al país de los medicamentos requeridos, lo cual representa una inyección a una infraestructura económica que al Estado le produce ingreso de divisas, así como beneficios a industrias conexas tales como envases, cartón, publicidad, que también generan trabajo.

### Realizarán Congreso Médico

El XIII Congreso Centroamericano de Otorrinolaringología y Broncoesofagología, denominado "Dr. Héctor Ricardo Silva", se llevará a cabo del 22 al 25 de junio en el hotel Camino Real, informan los organizadores.

Agregan que en el Congreso participarán conferenciantes procedentes de los Estados Unidos, México, Venezuela y de Centro América, quienes desarrollarán temas sobre Otolología, Faringología, Rinología y otros de la misma materia.

En Otolología se tratará sobre otitis media, sero-mucosa, alergia y otitis, uso de antibióticos en otitis medias agudas, preservación de la audición en tumores del ángulo pontocebeloso y cirugía de la

—Favor pase a la página 31.

—Favor pase a la página 31.

## Pérdidas Millonarias al no Sembrar Algodón

Varios millones de colones ha dejado de percibir el país en los últimos años a causa de la poca extensión que se siembra de algodón y el abandono en que ha caído el cultivo, afirma un dirigente del gremio algodonero salvadoreño.

Ernesto Muyschondt, presidente del Comité de Fomento del Cultivo del Algodón y de la Asociación de Algodoneros de Usulután, declara que a pesar de que para El Salvador es un gran negocio sembrar algodón, este importante cultivo tiende a desaparecer.

Según el dirigente gremial, de 170 mil manzanas que se sembraban en la década de los setenta, ahora no se siembran ni diez mil manzanas, lo cual no producirá algodón ni para cubrir la demanda local.

Muyschondt dijo que ha

—Favor pase a la página 31.

# Ley del Más Fuerte Impera en Mercados

La ley del más fuerte o ley de la selva impera en los mercados capitalinos, sobre todo en el Central, dice el Ing. Mario Magaña, Gerente General de Mercados, en la nueva administración edilicia de ARENA.

Señala que, generalmente, los que se sienten más fuertes son miembros del partido democristiano que desde hace mucho tiempo han hecho lo que han querido, a tal grado que, incluso por cuenta propia, sin que medie la

supervisoría administrativa, cobran un impuesto en el sector llamado del "tambo de gas".

Refiere el profesional que muchas personas, por la influencia política, han adquirido "un tremendo poder" y bajo amenazas cobran un "impuesto" en la sección del parqueo "Tropigás". "Es posible que allí funcionen los escuadrones verdes que intimidan a las comerciantes que se resisten a pagar", subraya el Ing. Magaña.

El conocido administrador de empresas y

—Favor pase a la página 54



**Ing. Mario Magaña,** Gerente General de Mercados.

## Agroindustria Generará Nuevos Empleos en 1989

La producción, industrialización y exportación de frutas cítricas de El Salvador a los Estados Unidos y otros mercados del mundo, crearán nuevas fuentes

de empleo el próximo año.

Así lo da a conocer a EL DIARIO DE HOY la Lic. María Teresa de

—Favor pase a la página 25.

## CEL Suspendirá Cortes de Energía la Próxima Semana

Si las lluvias continúan aumentando el caudal del río Lempa y si no hay nuevos sabotajes terroristas al sistema eléctrico, a finales de la próxima semana

se podría suspender en forma total el racionamiento de energía a nivel nacional.

Así lo afirmó el Lic.

—Favor pase a la página 25.

## Políticos y no Maestros son Nombrados Ministros

Mientras en el país se siguen nombrando como Ministros de Educación a maestros de ocasión y no de vocación, políticos, ingenieros eléctricos e industriales, tal como lo ha hecho la De-

mocracia Cristiana, la enseñanza irá cada vez peor.

Así lo manifiesta el profesor José Luis Castaneda, Presidente del

—Favor pase a la página 54

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 39



**NO SON MAESTROS.** Los cargos de ministros y subsecretarios de Educación han sido desempeñados en los últimos años por profesores de ocasión y no de vocación, políticos y una dinastía de ingenieros, dice el Prof. Luis Castaneda, Presidente de CODINES y director del INAM. Es candidato a la medalla magisterial "Santiago I. Barberena".